

Reagan: "Éxito completo diálogo con Gorbachev"

Washington, 10 (AP). El presidente norteamericano Ronald Reagan puso fin hoy a su conferencia cumbre con el dirigente soviético Mikhail Gorbachev y declaró que las conversaciones entre ambos habían sido un "éxito completo".

En la ceremonia oficial de despedida a Gorbachev en los jardines de la Casa Blanca, Reagan dijo que las reuniones entre ambos habían producido "algún progreso" pero ningún cambio radical en las negociaciones para reducir los cohetes nucleares de largo alcance.

Por su parte, Gorbachev dijo que "hemos obtenido muchas cosas", y elogió el tratado para eliminar los cohetes nucleares de corto e intermedio alcance de

ambas superpotencias.

En cuanto al tema de los cohetes de largo alcance, Gorbachev dijo: "todavía tenemos mucho trabajo pendiente".

"La causa de la paz mundial y de la libertad mundial está esperando aún, señor Secretario General. Ha esperado bastante tiempo", dijo Reagan.

La ceremonia de despedida tuvo lugar bajo una lluvia persistente, y fue transmitida por televisión a todo el país.

En su discurso, Gorbachev adoptó un tono similar. "Hay todavía mucho trabajo pendiente y debemos enfrentarlo sin demora", dijo el dirigente soviético.

—Pasa a la página 19—



NOBEL DE LA PAZ. Oslo, Dic. 10 (AP-cablefoto). El presidente de Costa Rica, Oscar Arias, muestra el pergamino y la medalla que le fueron entregados hoy, como ganador del Premio Nobel de la Paz 1987. Es artífice del famoso "Plan Arias", pro paz en el área centroamericana.

Arias pide a EU y URSS dejar vivir en paz a C.A.

Oslo, Dic. 10 (UPI). El presidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez, al aceptar hoy el Premio Nobel de la Paz 1987, apeló a las superpotencias (EU y Rusia) a que "en nombre de Dios, nos dejen vivir en paz", y en una referencia bibli-

ca, hizo votos para que envíen "arados en vez de sables" a la convulsión de América Central.

Arias, de 46 años, uno de los más jóvenes ganadores del prestigioso galardón en sus 86 años de historia, recibió la meda-

—Pasa a la página 56—

Cámara de E.U. prohíbe pedir ayuda para Contras

Washington, Dic. 10 (AP). La Cámara de Representantes, por 215 a 200, aprobó una resolución que prohíbe al gobierno del presidente Ronald Reagan solicitar ayuda militar a otros países para los contras que intentan derrocar al

gobierno de Nicaragua.

La Cámara, controlada por la oposición demócrata, aprobó ayer la resolución luego de un agrio debate en el cual varios legisladores apelaron al escándalo Irán-contras para robustecer

—Pasa a la página 79—

Anuncian nuevos comicios en Haití para mes de enero

Dic. 10 (DPA). El Consejo Nacional de Gobierno (CEP) de Haití anunció hoy nuevas elecciones generales para el 17 de enero próximo, tras los fracasados comicios del 29 de noviembre pasado, que finalizaron con un baño de sangre por

parte de los seguidores del depuesto clan Duvalier.

El CEP, encabezado por el teniente coronel Henry Namphy, dijo hoy en un anuncio radiotelevisado que el doce de diciembre próximo el go-

—Pasa a la página 39—

OPEP acuerda \$18 el barril de petróleo

Viena, Dic. 10 (AP). Con excepción de Irán, todos los otros miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) acordaron hoy que el año próximo se mantenga en 18 dólares el barril del precio del petróleo del grupo, dijeron funcionarios.

"Todos coincidieron respecto al precio, con la posible excepción de uno (de los miembros)", dijo a periodistas el ministro del Petróleo de Kuwait, Ali Jalifa Al-Sabah, luego que los 13 integrantes de la OPEP finalizaron una sesión plenaria de dos horas.

Si bien el ministro kuwaití declinó brindar detalles, su colega indonesio Subroto indicó que Irán retenta su voto de aprobación, y expresó que "el precio está más o menos solucionado. Ya conocen la posición de Irán".

El ministro del Petróleo iraní, Gholamriza Aghazadeh, ha insistido en que la OPEP aumente su precio oficial en por lo menos 2.70 dólares para llegar a los 20.70 dólares el barril.

Antes de que el encuentro comenzara ayer, Aghazadeh dijo que no firma-

—Pasa a la página 84—



CAZADORA DE NAZIS. Austria, Dic. 10 (AP-cablefoto) Beate Klafeld, conocida como la "Cazadora de nazis", realizó hoy una protesta frente al edificio del presidente Kurt Waldheim, acusado de crímenes de guerra.

Acuerdo de \$5 mil millones firman Italia-Argentina

Roma, Dic. 10 (AP). Italia y Argentina firmaron hoy un acuerdo de asistencia económica por 5,000 millones de dólares para promover el desarrollo de ese país latinoamericano afectado por una cuantiosa deuda externa.

El acuerdo fue firmado por el presidente argentino Raúl Alfonsín, y por el primer ministro italiano Giovanni Goria, en el segundo día de una visita de Estado de tres días que efectúa aquí el

—Pasa a la página 56—

"Narcos" mexicanos derriban helicóptero

México, Dic. 10 (UPI). Un helicóptero que fumigaba sembradíos de amapola en el sureño estado de Guerrero fue derribado por efectivos del narcotráfico organizado, se informó oficialmente.

Un vocero de la Procuraduría General de la República dijo que uno de sus helicópteros estaba fumigando ayer plan-

—Pasa a la página 51—



ACUERDO. Viena, Dic. 10 (AP-cablefoto). Arturo Hernández Grisanti, ministro de Energía y Minas de Venezuela, informa sobre el acuerdo de la OPEP, tomado hoy para mantener el precio del barril de petróleo.

E.U. entrega a URSS documento sobre armas

Washington, 10 Dic. (AP). Estados Unidos ha entregado un memorándum de 73 páginas con detalles de la ubicación de las armas nucleares norteamericanas que serán destruidas conforme las cláusulas del tratado

de prohibición de armas nucleares intermedias firmado por el presidente Ronald Reagan y el dirigente soviético Mikhail Gorbachev.

El contenido del memorándum no fue divulgado.

—Pasa a la página 56—

Mariscal ruso hace historia al visitar Pentágono en EU

Washington, Dic. 10 (DPA). El mariscal soviético Sergei Ajromeyev (64), veterano de la última guerra mundial, hizo hoy historia: fue el primer alto militar soviético que ingresó en el "santuario" del Pentágono,

en el "centro del comando militar nacional", en el que en guerra se toman la mayor parte de las decisiones.

Lo sorprendente fue que la "ofensiva" del mariscal fue a invitación

—Pasa a la página 41—

OTAN: armas atómicas esenciales para Europa

Bruselas, Dic. 10 (AP). El secretario General de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), Lord Carrington, advirtió hoy que las armas atómicas seguirán siendo esenciales para Europa Occidental, en-

frentada a la superioridad abrumadora de las fuerzas convencionales de los países del bloque oriental vecinos de la región.

Carrington, de Gran Bretaña, dijo que las ar-

—Pasa a la página 19—



ULTIMA REUNION. Washington, Dic. 10 (AP-cablefoto). Acompañados sólo de sus dos intérpretes oficiales, el presidente Ronald Reagan y el líder

Mikhail Gorbachev, derecha, sostuvieron hoy una última reunión de trabajo en la oficina oval de la Casa Blanca.